
社会福祉法人 関西中央福祉会   
平成リハビリテーション専門学校 

 
第２回 学校関係者評価委員会 議事録 

 
 

１．   開催日時   令和３年３月９日（木）１９時００分～１９時５０分 
 
 
   ２．  会議出席者  
      松本 憲作  （淀川平成病院 理学療法士） 
      田山 大介  （西宮回生病院 作業療法士） 
      井上 真一  （神戸平成病院 言語聴覚士） 
      池上 淳   （卒業生代表 同窓会会長） 
      香川 武士  （在校生 保護者代表） 
 
 

３． 陪席者    

藤本 陽子  （副校長） 

松村 竜誠  （理学療法学科 学科長） 
      田中 裕二  （作業療法学科 学科長） 
      青木 崇   （言語聴覚療法学科 学科長） 
           奥田 秀樹  （事務長） 
      横川 武   （理学療法学科 前学科長） 
 
    ４． 会議の場所   

兵庫県西宮市津門西口町２－２６  平成リハビリテーション専門学校内  
      Web 会議方式にて実施 
 
 
 
 
 
 
 
 



５．  審議・議題事項 

 
開催にあたり、各委員及び当校役職者の紹介を行う。 

 
 続いて今回の議長の推薦をはかったところ、議長を青木学科長、書記を奥田事務長で 
推薦することを決め議事審議に入る。 

               
議案１. 今年度における新型コロナウィルス感染症対応報告 

スライドの資料に基づき、藤本副校長より説明を行う。 
      ・感染対処方法の実施状況について紹介する。 
 
 議案２. 本校の感染予防対策の取り組みについて 

スライドの資料に基づき、藤本副校長より説明を行う。 
      ・校内における予防対策状況、マニュアルについて紹介する。 
 
    各委員より意見・アドバイスなど、今後の学校運営における意見交換を行う。 
      ・十分な対策を実施しているが、今後も継続して更なる安全対策を希望。 
      ・医療現場においてもマスク着用による、コミュニケーション不足が懸念。 
      ・医療現場での感染予防対策による弊害に対し、各部署間での効率化を図る。 
      ・学生の不安に対応できる相談窓口の設置を望む。 
      ・学生自ら、ストレスを溜めない、コントロール出来る手法をアドバイスし 
       てあげる環境づくり。 
 
 
 議案３. 言語聴覚療法学科３年制変更について 

藤本副校長・青木学科長より２０２２年度より開講予定である旨、説明を行う。 
      ・２年制での現状報告と３年制に変更するメリット 
      ・受験対象者について 
 
    藤本副校長より次回委員会開催予定（６月頃）と３月末の任期満了に伴う 

継続就任依頼などについて説明とお願いを行う。 
 
 
 

以上をもって各審議・報告事項を終了する。 


